



ゆたかっ子

令和3年度
 学校だより 5月号
 豊見城市立ゆたか小学校
 豊見城市字豊見城 601 番地 1
 TEL850-663 FAX850-3940
 校長 宮平 やすみ



今年はできました！「1年生を迎える会」

昨年は、先の見えない中でスタートしたこともあり、多くの学校行事や体験活動が中止となりました。ですが、今年は、コロナに負けない対策を徹底して、学校生活の充実を図っていきたいと思います。「1年生を迎える会」も、児童会役員を中心に、全児童と一緒に楽しめるような工夫があり、子供たちにとっていい交流の場となりました。昨年から活用しているICT機器を使って、体育館と各教室をオンラインでつなげて、1年生をみんなで迎える素敵な児童会行事ができたと思います。1年生は、前日に3年生、5年生からプレゼントをもらい、当日は、6年生と一緒に体育館に入場しました。体育館で2年生、4年生のダンスをみたり、お返しの出し物をしたりして、あっという間の時間でした。昨年の「6年生を送る会」の経験を生かして、今回は、オンライン中継もスムーズにできました。先生方のスキルアップにも感心します。児童会役員といっしょに横幕やプログラムを準備してくれた掲示委員会のみなさんもありがとうございました。6年生が学校のために頑張ってくれる姿がゆたか小学校のじまんです。

緊急事態宣言が出たことで、学校では、より感染対策を徹底しなくてはなりません、一番の対策は、私達大人が自粛して家庭にコロナを持ち込まないことだと思いますので、あとしばらく頑張りましょう。とは言え、どんなに気をつけても感染するリスクは誰にでもあるものです。万が一感染及び濃厚接触の可能性がある場合は、学校へご連絡ください。早めの対応で、学校での感染や濃厚接触者を防ぐことができています。一日も早く、安心してすべての活動を思い切り実施できる日が訪れますように!!



1年生のために、ありがとうございました。



6年生に手をひかれて入場です！



2年生と4年生から
ダンスのプレゼント



消毒も念入りに！



ライブ配信！
体育館の様子を
教室の電子黒板
で視聴！



PTA 学校応援サポーターに感謝！

3年「校外学習」の見守り♡

3年生社会科の学習では、地域の様子を見学する校外学習があります。狭い道幅や横断する際に保護者の皆様が見守ってくださるので、安全に校区めぐりを実施することができます。今年も約27名のご協力をいただきました。ありがとうございます。

成長した2年生！ 1年生をやさしく案内してくれました！

おにいちゃん、おねえちゃんになったね！



生活科の学習で、2年生が1年生を案内する「学校あないツアー」の様子です。2年生にとっては、1年生の時の経験がない学校案内でしたが、自分がお世話をする1年生にやさしく説明したり、シールをはってあげたりする姿に感動しました。つい数か月前までは、かわいかわいとみんなにお世話をされていた子供たちが、今は先輩として、1年生のために、学校のいろいろなお部屋を案内する準備をがんばってきたんだなあ〜と。

「わからない人は、こっちでちゃんと説明するからおいで〜!」「しゃんをとるから、ならんで!」と先生顔負けの2年生もいましたよ。子供が成長する姿を見られるのは幸せなことです。



手作りのメダルプレゼント! お部屋をまわったらシールがもらえる!(^^)!



「経験は、

子供を育てる豊かな大地」

子供にとって、失敗も大事な経験。子供には、失敗する権利があります。失敗した経験から学び、その結果成功した経験が達成感となり、自信を育みます。子供から失敗する権利をうばわないように、少しだけ我慢強く見守る姿勢も大切な教育なのです。

校内研修「ICTを活用した授業づくり」



研究授業「5年3組 国語」 授業者 山入端幸太郎

GIGA スクール構想で、1人に1台配布されたタブレットを使って、もっとわかりやすくもっと深く学べる授業づくりを進めなくてはなりません。そこで、第1回目の授業研究会は、「ICT 機器を活用した授業づくり」について、5年3組の授業を参観しました。電子黒板が導入された時も画期的だと思いましたが、タブレットは子供自身が活用するので、変化の大きさはそれ以上です。5年生が、ローマ字入力でキーボードを操作したり、お互いのタブレットで友達の考えを共有したりと、タブレットを使いこなす様子を参観した職員は感心しきり… 子供に置いて行かれないように職員研修も必死でした!

5年生すごい! みんな使えてる!

「校内研修」先生達も必死!



ICTのよさと効果的な活用法は…

緊急事態宣言に伴う行事等の変更について

緊急事態宣言にともない、6月に予定していた教育活動を下記の通り、変更しますのでお知らせします。

・6/3(木) 6年「平和祈念資料館見学」(延期)

・6/14(日) 日曜授業参観 (2学期に延期)

〈その他〉

6月に予定していた2,3年生の校外学習はすべて、宣言解除以降に実施します。引率補助のご協力をお願いします。

子供同士が接触する活動は、方法を変えたり、時期を入れかえたりして、感染リスクを抑える。(学校ガイドラインに基づく:HP参照)

玄関前健康記録チェック



実施率 97% あと少し!